



Embassy of Japan in Bulgaria
The Ambassador

平成二十四年十月

ひろしまブルガリア協会会長
今村 功 様

拝啓 仲秋の候、ますます御健勝のこととお慶び申し上げます。平素より格別のご厚情を賜り、有難くお礼申し上げます。

私は、この度在ブルガリア日本国大使として今月20日に当地に着任しました。着任早々ではありますが、多くのブルガリアの方々から日本文化への高い関心や親日的な感情を抱いていることを知るにつけ、大変嬉しく感じております。両国の関係発展にとり、政府間対話に加え、経済交流や文化交流、地方連携、学術協力等、民間の交流の果たす役割が益々重要になっています。このような観点からも、貴協会の二国間友好親善関係促進に向けた様々なご活動は大変心強く、今後ともできる限りの支援・協力をさせていただき所存です。

さて、先日は、原爆展関連資料一式をご寄贈頂き有り難うございます。貴協会はこれまでに当地で既に5回に亘り原爆展を主催され、ブルガリアの多くの方々に、原爆の悲惨さと、これを繰り返してはならないとの強い願い、そして平和の尊さを伝えてこられました。今般のご寄贈をうけて、当館としても貴協会の意志を引き継ぎ、平和への願いをブルガリアの方々に伝えることができると考えております。ここに改めて心よりの謝意を表します。

今後も、貴協会が当地の様々な団体と実り多き交流、関係を継続・促進されていくことを期待し、貴協会の益々のご発展と皆様のご健勝を心からお祈り申し上げます。

何卒、今後とも、変わらずご高配を賜りますようお願い申し上げます。

敬具

駐ブルガリア共和国日本国特命全權大使

小泉 崇